



“Acto de guerra”: Pakistán reporta muertos y heridos tras ataque de la India y promete “firme” respuesta

El primer ministro de Pakistán, Muhammad Shehbaz Sharif, prometió una respuesta contundente contra la India tras los bombardeos realizados por el ejército indio sobre diversos puntos de territorio pakistaní y que, según autoridades pakistaníes, ha dejado al menos ocho civiles muertos y 36 heridos.

En un comunicado, la oficina del jefe del Gobierno pakistaní afirmó este martes (madrugada de miércoles en Pakistán) que el país “tiene todo el derecho a dar una respuesta contundente a este acto de guerra impuesto por la India”, según recoge CNN.

Los ataques fueron registrados pasada la medianoche del miércoles en varias localidades de la provincia oriental de Punjab, limítrofe con la India, y de la Cachemira controlada por Pakistán.

“La nación pakistaní y las Fuerzas Armadas pakistaníes saben muy bien cómo lidiar con el enemigo”, advirtió.

“Nunca se permitirá que el enemigo logre sus nefastos objetivos”, sostuvo.

Por su parte, el ministro de



El ejército paquistaní ha contabilizado más de 24 ataques en seis zonas de su territorio oriental.

Defensa de Pakistán, Khawaja Asif, aseguró que varios “civiles murieron, incluidos mujeres y niños” tras los bombardeos ejecutados por la India.

“India afirma haber atacado campamentos terroristas (en una operación militar); eso no es cierto, los medios internacionales pueden visitar los lugares donde los civiles fueron atacados”, dijo Asif en un comunicado.

En tanto, el teniente general Ahmed Sharif Chaudhry, porta-

voz del ejército pakistaní, aseguró al citado medio que “dos aeronaves de la Fuerza Aérea India ya han sido derribadas”.

Recordemos que la India lanzó “la OPERACIÓN SINDOOR, atacando infraestructura terrorista en Pakistán y en el territorio de Jammu y Cachemira ocupado por Pakistán, desde donde se han planeado y dirigido ataques terroristas contra la India”, según informó el Ministerio de Defensa indio en un comunicado.

Ambos países atraviesan una escalada de tensión desde el atentado terrorista en la Cachemira administrada por la India del pasado 22 de abril, en el que murieron 26 personas, y del que la India responsabiliza a Pakistán.

Islamabad, sin embargo, niega su implicación y ha pedido una investigación neutral sobre el incidente. La India aseguró desde el principio que respondería al ataque terrorista, una amenaza que ha terminado por materializarse este miércoles. Pakistán, por su parte, aseguraba ante el bombardeo que no iba a iniciar un conflicto, pero advirtió que si era atacado, estaría preparado para responder. Ambos países ya se vieron sumidos en un enfrentamiento similar en 2019, tras otro atentado en la Cachemira india que se saldó con la muerte de 40 paramilitares indios. Entonces, la India bombardeó supuestas bases insurgentes en Pakistán, a lo que Islamabad respondió bombardeando zonas aisladas en la India.

BioBioChile/Emol